

Hermine Mühlbauer

... ist seit 40 Jahren Verwaltungsangestellte. Das Dienstjubiläum wurde gebührend gefeiert. Bürgermeister Walter Fehle dankte der treuen und fleißigen Mitarbeiterin im Rathaus Ettringen und sprach ihr Anerkennung aus. Hermine Mühlbauer fing als 18jähriges Mädchen im Pfaffenhausener Rathaus an, wechselte 1956 nach Ettringen und ist hier seither tätig. Außer einem Blumenstrauß und einer Urkunde erhielt die Jubilarin auch ein Geldgeschenk sowie einen dienstfreien Tag. Foto: a

Mindelheimer Zeitung - Archiv Dr. Kleint

